



Die neuen Könige: Schießsportleiter Hans Hildebrandt (v.l.) mit Tanja Haberbush, Dana Klingebiel und Andre Haberbush.



Gewinner des örtlichen Pokalschießens: Andre Haberbush (v.l.), Anja Beckmann, Herbert Haberbush, Klaus-Dieter Beckmann, Michael Stegemann und Elfriede Haberbush.

Premiere fürs neue Königspaar

Proklamation bei den Barfelder Schützen: Freude bei Tanja Haberbush und Andre Haberbush

BARFELDE ■ Die Barfelder Schützen haben ihre neuen Majestäten gekürt: Vorsitzende Annegret Hildebrandt freute sich über eine sehr gute Teilnahme an dieser Veranstaltung. Und bei der Verkündung gab es die eine oder andere Überraschung.

60 Personen konnte Annegret Hildebrandt zur Proklamation im Schützenhaus Barfelde begrüßen. Sie hielt zur Eröffnung eine kurze Ansprache. Der Musikzug Despetal spielte auf und die Zuhörer konnten sich am Kaffee- und Kuchenbüfett, ermöglicht durch Spenden einiger Schützenschwestern, erfreuen. Anschließend wurden durch den

Vize-Vorsitzenden Uwe Klingebiel und Schießsportleiter Hans Hildebrandt die Ehrungen durchgeführt. Dann war es endlich soweit, denn alle warteten schon gespannt auf die Ernennungen: Neuer Schützenkönig ist Andre Haberbush, der

die Königsscheibe mit einem 48er Teiler zum ersten Mal gewann. Ihm zur Seite stehen der letztjährige Schützenkönig Hans Hilde-

brandt (55) und der 2. Ritter Uwe Klingebiel (75).

Die Überraschung ging weiter, denn auch Tanja Haberbush wurde erstmals Schützenkönigin. Sie schoss einen 49er Teiler. 1. Edel-dame wurde ihre Mutter Elfriede Haberbush (132) vor der 2. Edeldame Corinna Klingebiel (138). Die neue Jugendkönigin heißt Dana Klingebiel. Sie konnte mit einem 34er Teiler bereits zum siebten Mal die Jugendkönigsscheibe gewinnen. Ihr stehen die 1. Jugend-dame Nina Klingebiel (71) und 2. Jugenddame Ronja Nolte (117) zur Seite. Anzu-merken sei, dass im Jugendbereich die Königswürde im Freihandschießen ausgetra-

gen wird. Auch die Ehrungen im Pokalschießen der örtlichen Vereine wurden durchgeführt: Es gewann das Grillteam (541 Ring) vor der RK Despetal III (526) und der RK Despetal IV (5525). Der Andreas-Zastrow-Pokal (ehemals Bürgermeister-Pokal) ging hierbei an Michael Stegemann (156er Teiler). Beste Einzelschützin war Anja Beckmann mit insgesamt 181 Ring.

Ferkel vom Spieß

Aber auch das Gesellige kam nicht zu kurz, denn bereits vor der Proklamation feierten die Barfelder Schützen einen „Erfolg“. Zum zehnten Mal organisierte

der Schützenverein nämlich das beliebte Spanferkelessen vom Spieß. Zahlreiche Mitglieder und Freunde der Barfelder Schützen nahmen auch in diesem Jahr wieder an dieser Veranstaltung teil, wie Vorsitzende Annegret Hildebrandt erfreut feststellte. Dieses Spanferkelessen steht bereits seit 2008 im Termin-kalender des SV Barfelde und ist längst ein fester Bestandteil der Geselligkeit im Verein geworden.

„Seit vier Jahren wird nun das Spanferkelessen zusammen mit der Proklamation veranstaltet und der Erfolg gibt uns Recht“, resümierte die Barfelder Schützenchefin Annegret Hildebrandt.